

GRUPO XIV

Juego de gran calidad en el Estadio "Antonio Borrachero"

Goleada del Plus Ultra al Toledo 5-0

MADRID. (De nuestro corresponsal, Jolomar).

Plus Ultra, 5 (Fermin (2), Rivera, Casado y Fredy); Toledo, 0. Plus Ultra: Benjamín; Macías, Pascual, Capón; Trujillo, Goyo; Casado, Echevarría, Rivera, Fermin y Fredy.

Toledo: Santi; Fonseca, Chufi, Agustín; Toni, Santamaria; Angelito, Palacios, Polo, Patri y Echeve.

Árbitro: Sr. Granero, cuya actuación fue buena en líneas generales. Quizás su único defecto ha sido el de seguir el juego un poco de lejos. Le auxiliaron en las bandas los señores Santos Rubio y Padilla Chacón.

INCIDENCIAS

Regular entrada. El juego ha transcurrido por cauces correctos. Pese a ello en el primer tiempo resultó un poco tocado el interior del Toledo, Palacios, quien jugó algo mermado de facultades. Se lanzaron 13 corners a favor del Plus Ultra, por dos a cargo de los toledanos.

dominio abrumador del Plus Ultra durante los 90 minutos. Sólo al comienzo del partido realizó el Toledo algunos avances llevados con buen estilo, aunque faltos de resolución ante el gol. El primer tanto llegó a los 20 minutos en una colosal jugada de Fermin, que tras driblar a varios contrarios, lanzó un tiro impresionante, inaugurando así el marcador. El mismo Fermin consiguió el 2-0, al rematar un buen servicio del ala derecha. Con este resultado se llegó al descanso.

Presión más aún el Plus Ultra en la segunda parte. Así, a los 10 minutos, llegó el tercer tanto. Lo marcó Rivera, de cabeza, a pase de Fermin. A los 29, Casado remata limpiamente otro formidable servicio de Fermin. Y dos minutos antes del final, Fredy materializa el resultado definitivo al mandar de fuerte testerozo un centro de Casado al fondo de las mallas toledanas. Tay que consignar que el resultado pudo aún ser mayor, pues los "aseguradores" desperdiciaron claras ocasiones de gol. También, para hacer honor a la verdad, hay que decir que la delantera visitante desperdició un

par de buenas ocasiones en el primer tiempo.

Soberbio partido del Plus Ultra. Con juego de gran calidad. Con perfecta colocación en el terreno. Con velocidad. Con poder, viendo estos 90 minutos de fútbol impropio de la Tercera División, uno no se explica su pasada derrota en Segovia. Todos han rayado a gran altura y han demostrado que este puede ser el año grande del Plus Ultra. Todavía así, no hay más remedio que destacar la soberbia actuación de Fermin, inmen-



Capón, un defensa efectivo, en las filas del Plus Ultra

so de facultades y con una clase excepcional; Fredy, trabajando incansablemente durante los 90 minutos; Casado, pródigo en los tiros a puerta, y Macías, "sexto poder" de la vanguardia azul. En fin, que ha vuelto a gustarnos mucho el equipo "asegurador", pues este año además de jugar aún más que el pasado, tiene elementos en la delantera que tiran formidablemente a puerta.

En cuanto al Toledo, tuvo una aceptable media hora, pero luego se vio absolutamente desbordado. Se trata de un conjunto modesto, que pelea y lucha con deportividad. El señor Rabadán

planteó bien el partido, con una táctica recelosa, pero elástica, la cual con otros jugadores de mayor consistencia y clase, le hubiera dado mejor resultado. Pero hoy tenía un terrible enemigo enfrente y no había más remedio que aceptar las consecuencias. El gran mérito del Toledo consistió en luchar denodadamente durante ambos tiempos y mostrar en todo momento una magnífica deportividad en todos sus jugadores.

OPINIONES

Rabadán: "La contundencia de la defensa del Plus Ultra ha hecho mella en mis jugadores. También nos ha perjudicado la lesión de Palacios, que ha actuado mermado de facultades. En cuanto al Plus Ultra, le he visto muy bien, dentro de su línea habitual de gran equipo. El árbitro ha estado imparcial y nada tengo que objetar con respecto a su labor".

Trinchant: "Hemos jugado un buen partido, de acuerdo con las posibilidades del equipo. Con respecto al Toledo, es un equipo peleón, pero poco más. Estoy satisfecho del rendimiento y entusiasmo de mis jugadores. Este es el camino que debemos seguir en la Liga".

Le preguntamos por la derrota de Segovia. Y Paco Trinchant nos aclara: "Fue un partido que nunca debimos perder. El Plus Ultra jugó por bajo de su rendimiento normal. Espero que no vuelva a suceder esto".

Tribuna mancheguista

"Aquí es más difícil triunfar que en Baleares"

"Pou, un defensa "a Sanchís"

En la defensa del Deportivo Manchego hay un lateral izquierdo con tanta codicia y entusiasmo que, en muchos momentos, nos recuerda a Sanchís el gran zurdo del Real Madrid.



Porque Pou, de mediana estatura, con frecuencia suele irse al ataque, arrancando desde atrás y lanzar un disparo sobre puerta. Al realizar estas jugadas, levanta entusiasmo en el público que le jalea y apima con muestras de simpatía.

—¿Cómo te llamas?
—Pedro Pou Pris, Tengo años, y nací en Palma de Mallorca.

—Tu historial deportivo...
—Empecé en los juveniles Atlético de Baleares, Juvenil Soledad, y luego al Soledad Tercera División. De este año pasé a Mallorca de Segovia, que, a su vez, me cedió al Palamós. A la temporada siguiente, en la pasada, fiché por el Lérida también en Segunda.

—¿Por qué has dado ese salto, viniendo al Deportivo Manchego?

—El señor Rey, preparaba ya me conocía porque ha estado varios años entrenando en la Isla; me habló, me interesó las condiciones, y aquí me encuentro.

—¿Contento?
—Sí. He jugado todos los partidos, amistosos y oficiales. He encontrado un grupo de compañeros de equipo que también son mis amigos y la competición me jalea con gran entusiasmo.

—Es que dicen, y muchas veces lo demuestras, que te pareces a Sanchís.

—¡Qué más quisiera yo! Me gusta correr por la banda aprovechando mi rapidez y haciendo físicas. De esta forma desorienta mucho al contrario.

—¿Es tu mejor cualidad "furia" con que te empleas?

—Por este motivo me gustan los balones en franca desventaja. Creo que me favorece el tener un espíritu netamente combativo. Yo me entrego de lleno a la lucha.

—¿Dónde te resulta más fácil triunfar, en Barcelona o en el centro?

—Aquí se juega con más calma; se domina más la pelota. El que sale airoso de este grupo ha dado un paso de gigante en sus aspiraciones deportivas.

—¿Tienes muchas de esas aspiraciones?

—Espero llegar a Primera División y defender los colores de Mallorca.

—¿Mantendrías la regularidad de que estás haciendo gala?

—Yo, ni deslumbramiento ni apago. Siempre termino la temporada como la comienzo.

—¿Dónde quedará el Deportivo clasificado?

—Es muy difícil pronosticar. Esperamos todos no bajar los dos primeros lugares. Pero eso nos mantenemos unidos dentro y fuera del terreno de juego, observando taxativamente las órdenes de Rey. Ya veremos si nuestro esfuerzo nos da sus frutos en la tabla, por los demás también juegan.

—¿Qué rivales ves más difíciles?

—Solamente conozco a tres al resto, por referencias. Apuntó al Plus Ultra, Alcázar y Villaverde, junto con el Socuéllamos.

—¿Qué extremo te ha parecido el más peligroso?

—Gonzalo, del Socuéllamos, muy escurridizo y noble.

—¿Tiene para tí importancia el aliento de la afición?

—Todo buen aficionado quiere de verdad a su equipo. Nunca debiera chillar a sus jugadores. El alentarnos significa: Aumentar los aciertos, cuando las cosas ruedan bien; y cuperamos, en los momentos difíciles.

—¿Te entiendes bien con compañeros de línea?

—Valch es formidable y anima mucho; Villaverde y

(Pasa a la quinta página)

Tasi, ¿a un Primera División?

La noticia, el rumor o el bulo, como ustedes quieran, ya está en la calle y es del dominio público. Tasi, el fino y peligroso interior del Deportivo Manchego, marcha a un Primera División. ¿Es cierto? Cuando el río suena...

En uno de los entrenamientos, aprovechando que Rey concedió un pequeño descanso, preguntamos a Tasi:

—¿Qué equipo es ese de Primera que se interesa por tus servicios?

—Mire: a mí hábleme del Manchego, del grupo, de este mundillo deportivo. De lo demás es prematuro hacerlo.

—¿Pero te vas o te quedas?

—Yo me debo al Manchego. Es la directiva la que decidirá a última hora en caso de que reciba una oferta a cambio de mis servicios.

—¿Te marcharías ahora o continuarías?

—Le repito que yo no se nada. Sólo me preocupo de rendir en el Manchego y de terminar mi carrera para asegurar mi porvenir.

—¿Te ilusiona el que se hable de tí para firmar en un Primera?

—Esa alegría la experimenté cuando jugué varios amistosos con el Elche llamado por Otto Bumbel y fui probado por el Hércules dirigido entonces por Vicente Dauder.

—¿Se puede saber el nombre del equipo?

—Caso de que exista algo, preguntelo en la junta directiva. Siento de veras no poder darle más información. Yo siem-

pre estoy a disposición de la crítica.

Desde luego no nos extraña que Anastasio Toribio Cañizares tenga ofertas de equipos



hasta de la máxima división. ¡Cómo juega la pelota! ¡Si, la acaricia!

Y ahora, como noticia del firmante, les diremos que los servicios de Tasi han sido ofrecidos a un equipo de Primera División por un prestigioso "patrón de pesca". Ya les informaremos más detalladamente al respecto.

GONZA - AYLLON

Estadio de Vallecas

COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

Domingo 1 de octubre de 1967

Tenerife C. F.

Rayo Vallecano

A las 11'30 de la mañana

TAQUILLAS BAR, RUFINO, VIERNES Y SABADO DE 7 A 10 NOCHE. EN EL CAMPO EL DIA DEL PARTIDO

Metro Estación Portazgo